

## Februar 2022

Liebe Walkerinnen und Walker,

Corona hat uns noch immer fest im Griff. Aber wenn auch keine Walking-Veranstaltungen stattfinden, sind wir doch froh, dass wir gemeinsam walken dürfen.

Volles Haus am 8. Januar im Tannenbusch:



Zwei ganz Fleißige haben es sogar an Neujahr in den Tannenbusch geschafft. Wie man sieht: FROHES NEUES JAHR!



Im Nieselregen sind wir im neuen Jahr auch schon gewalkt:



Training, Freitag, 14.01.22:



Wie bereits angekündigt, findet unsere traditionelle Neujahrswanderung am **Sonntag, 30. Januar** statt, allerdings ohne Grünkohl-Essen. Statt dessen wird es unterwegs am Elbsee in Düsseldorf einen Imbiss geben.

Im Februar bitte bei Claudia oder im Gruppenchat für **Mittwochabend an- bzw. abmelden**.

Bitte merkt schon mal Dienstag, 8. März 2022, 19:00 Uhr für die Jahreshauptversammlung der Walking-Abteilung vor. Die Einladung folgt in Kürze.

*Kerstin*